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_______________________________________________________________ 
 

ATA DA 767ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 
CONTABILIDADE DO PARÁ, REALIZADA EM 28 DE FEVEREIRO DE 2020. 

 
Às quinze horas e quarenta e cinco minutos do dia vinte e oito de fevereiro 1 
do ano de dois mil e vinte (2020), teve início a 767ª sessão ordinária do 2 
Conselho Regional de Contabilidade do Pará, no Auditório da sede própria do 3 
CRCPA, situado na Rua Avertano Rocha, 392, nesta Capital. CONSELHEIROS 4 
EFETIVOS: Fabrício do Nascimento Moreira, Presidente; Ailton Ramos Correa 5 
Júnior, Vice-Presidente de Registro; Elléri Bogo, Vice-Presidente de 6 
Integração Estadual; Maria da Conceição Pereira de Lima, Vice-Presidente de 7 
Ética/Fiscalização; Raimunda Maria da Luz Silva, Vice Presidente de 8 
Desenvolvimento Profissional; Carlos Augusto Frota Sodré, Iranildo Ferreira 9 
Pereira; Maria Vieira dos Santos; Nelson Gustavo Rufino Rocha; José Ribamar 10 
França Nunes Filho e Rodrigo Silva Cavalcante. CONSELHEIROS 11 
SUPLENTES: Carlos Alberto Cruz Caldas, em substituição ao Conselheiro 12 
Rafael Laredo Mendonça; Maria de Nazareth Oliveira Maciel e Cláudio Roberto 13 
de Souza Oliveira. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Polyana Batista da Silva e 14 
Luiz Thomaz Conceição Neto, Vice-Presidente de Controle Interno. 15 
JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: Rafael Laredo Mendonça e Ian Blois Pinheiro 16 
Vice-Presidente do Administrativo. OUTRAS PRESENÇAS: Antônio Carlos 17 
Sales Ferreira Júnior, Conselheiro  CFC, Maria Izabel Gomes Borges, ex-18 
Conselheira do CRCPA; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de T.I.; 19 
Luiza Maiza de Albuquerque, Coordenadora da Fiscalização; Maria Rosenita 20 
Neves de Sousa, Coordenadora de Relacionamento de Cobrança; Silvana do 21 
Socorro Araújo da Costa, Coordenadora Interina do Registro; Danúbia Silva 22 
de Sousa, Coordenadora de Contabilidade; Michel Diogo Dantas Moreira, 23 
Coordenador do Financeiro; Edvaldo Moura Filho, Coordenador do 24 
Desenvolvimento Profissional; Márcio Cordovil Couto P. Ferreira, 25 
Coordenador Administrativo; Edenilze S. P. Vilas Boas de Amorim, 26 
Coordenadora do Controle Interno; Odaléa Costa Ferreira, Departamento de 27 
Pessoal; Ramiz dos Santos Pastana, Assessora Jurídica, Cláudia Waléria da 28 
Silva Ferreira, Superintendente Executiva e Eliana de Fátima Santos Bueres, 29 
Assessora da Presidência. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Camila 30 
Salgado, Secretária Executiva. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente agradeceu a 31 
presença de todos, registrou as presenças e as ausências. AÇÕES DA 32 
PRESIDÊNCIA: 30/01: Participou do Programa de Integração e Nivelamento de 33 
Conselheiros – 2020, no auditório do CRCPA; 31/01: Reuniu-se com os auditores 34 
Dirceu Martins e Jaqueline Elmiro e funcionários no auditório do CRCPA; 01/02: 35 
Participou da Solenidade de Posse do CRCSP em SP; 05/02: Reuniu-se com os 36 
Coordenadores, Assessora da Presidência e Supex na sala de reunião do 37 
CRCPA; 06/02: Visita Institucional - Júlio Peralta JB Software e Pery Calumby. 38 
Pauta: Fóruns nas delegacias, Seminário de Integração e Planejamento 39 
Estratégico; 07/02: Reuniu-se com o Superintendente da Receita Federal, Sr. 40 
Omar Filho, acompanhado pelo Conselheiro Elléri Bogo; 11/02: Reuniu-se com 41 
o Júlio da OnLine Certificadora, acompanhado pelo Contador Pery Calumby; 42 
13/02: Reuniu-se com o Sr. Bruno Brita da Silva, Supervisor de Canais Externo 43 
da Alterdata; 15/02: Participou da Solenidade de Colação de Grau da Faculdade 44 
Estácio de Castanhal, em Castanhal/PA; 17/02: Reuniu-se com a Presidente da 45 
JUCEPA, Cilene Sabino, acompanhado pelos Conselheiros Elléri Bogo e 46 
Raimunda Silva. Pauta: palestras; 18 a 20/02: Participou do Seminário de 47 
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Gestão, Planejamento Estratégico, Governança e Diretrizes Gerais do Sistema 48 
Contábil no CFC em Brasília/DF; 20/02: Reuniu-se com o Presidente do CFC, 49 
Contador Zulmir Breda, em Brasília/DF, acompanhado pelo Conselheiro Elléri 50 
Bogo. Em seguida, deu conhecimento a todos sobre as Portarias assinadas: 51 
PORTARIAS ASSINADAS PELO PRESIDENTE EM 2020: PORTARIAS nºs: 52 
012 - Nomeia Fiscal de Contrato_Hapvida Plano Odontológico; 013 - Nomeia 53 
Delegado Representante da Cidade de Tucuruí; 014 - Nomeia Comitê de 54 
Tecnologia da Informação (CTI); 015 - Convalida os Atos Administrativos do 55 
CRCPA; 016 - Delega competência ao Vice-Presidente das Câmaras de 56 
Fiscalização, Ética e Disciplina do CRCPA; 017 - Remanejamento de Dotação 57 
Orçamentária para o mês de fevereiro; 018 - Nomeia Coordenadora do Controle 58 
Interno como Superintendente Interina; 019 - Dispõe acerca da periodicidade do 59 
pagamento dos proventos aos funcionários do CRCPA; 020 - Adesão ao SIASG; 60 
021 - Substituição Interina_Coordenador do Registro e 022 - Concessão de folga 61 
– Feriado de Carnaval. 2) EXPEDIENTE RECEBIDO DO CONSELHO 62 
FEDERAL DE CONTABILIDADE: Oficio-circular 111/2020/DIREX, convoca 63 
Presidentes, Diretores e Assessores Jurídicos dos CRC’s das regiões Norte e 64 
Centro-Oeste para reuniões nos dias 11 e 12/03/2020 em Palmas/TO; Ofício 65 
046/2020/DIREX, devolve processos julgados; Ofício 081/2020/DIREX, devolve 66 
processos julgados e Ofício-CIRCULAR 089/2020/DIREX, convênio entre o CFC 67 
e a Secretaria da Receita Federal. EXPEDIENTE RECEBIDO DE OUTROS 68 
ÓRGÃOS: Ofício 009-2020/CRCSP, Envia Exemplar do Livro “Acadêmicos 69 
explicam os Pronunciamentos Contábeis”; Ofício 021/2020/CRCES, convite para 70 
participação da III Reunião Pública, evento alusivo à posse da nova Diretoria do 71 
CRCES no dia 12/02/2020; E-mail do Ministério Público de Contas do Pará – 72 
parabeniza a nova diretoria do CRCPA e deseja sucesso nas funções; Ofício da 73 
ACP/PA, parabeniza a nova diretoria do CRCPA e deseja realizações e E-mail 74 
Ana Sabrina, abdica da função de Conselheira Suplente do CRCPA. 3) 75 
REPRESENTAÇÕES INSTITUCIONAIS REALIZADAS POR 76 
CONSELHEIROS: 31/01: Conselheira Raimunda Silva participou da Solenidade 77 
de Colação de Grau da UFRA CAPANEMA; 31/01: Conselheiro Luiz Thomaz 78 
participou da Solenidade de Colação de Grau da UNIFAMAZ; 03/02: Conselheiro 79 
Elléri Bogo reuniu-se com o Presidente da Câmara dos Vereadores, Sr. Mauro 80 
Freitas e 12/02: Conselheiro Ian Blois participou da III Reunião Pública, evento 81 
alusivo à posse dos novos Conselheiros e da Nova Diretoria do CRCES. ORDEM 82 
DO DIA: O Sr. Presidente submeteu a ata plenária nº 766/2019, de 31 de janeiro 83 
de 2020 para aprovação, sendo aprovada por unanimidade. PRESIDÊNCIA: O 84 
Sr. Presidente falou da necessidade de instituir Comissões de Trabalho para 85 
adequação das Resoluções existentes, bem como a revisão dos atos 86 
administrativos. São elas: Comissão de Estudo da Resolução CRCPA nº 87 
404/2015 que trata sobre o Regulamento das Delegacias do Conselho Regional 88 
de Contabilidade do Pará: Coordenador: Elléri Bogo; Membros: Ana Cristina 89 
Cardoso Marques; Carlos Augusto Frota Sodré e Neusa Caldas Martins. 90 
Comissão de Estudo da Resolução CRCPA nº 410/2016 que trata sobre a 91 
Participação de Conselheiros em Eventos Nacionais e Internacionais: 92 
Coordenadora: Raimunda Maria da Luz Silva; Membros: Carlos Augusto Frota 93 
Sodré e Nelson Gustavo Rufino Rocha. Comissão de Estudo da Resolução 94 
CRCPA nº 420/2017 que dispõe sobre as Diárias e estudo para regulamentação 95 
de processo para aquisição de passagens aéreas nacionais e internacionais: 96 
Coordenador: Iranildo Ferreira Pereira; Membros: Antônio Carlos Sales Ferreira 97 
Júnior e Luiz Thomaz Conceição Neto. Comissão de Estudo e Atualização do 98 
Regimento Interno do CRCPA: Coordenador: Ian Blois Pinheiro; Membros: Elléri 99 
Bogo; Luiza Maiza de Albuquerque e Ramiz dos Santos Pastana. Comissão para 100 



3 

Elaboração de Regulamento de Prêmio de Desempenho Acadêmico do CRCPA: 101 
Coordenador: Ailton Ramos Corrêa Júnior; Membros: Nelson Gustavo Rufino 102 
Rocha e Ubiratan Severino Assunção. Comissão para Elaboração do Manual de 103 
Fiscalização do CRCPA: Coordenador: Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior; 104 
Membros: José Adriano Heitor Neves; Luiza Maiza de Albuquerque; Marcelo 105 
Roney Raiol Braga; Maria Terumi Hosokawa e Tatiana Silva Pes. Após 106 
explicações, o Sr. Presidente submeteu as Comissões de Trabalho para 107 
aprovação, sendo aprovadas por todos. 1-CÂMARA DE ASSUNTOS 108 
ADMINISTRATIVOS: Na ausência do Conselheiro Ian Blois, com a palavra, a 109 
Conselheira Raimunda Silva falou sobre os assuntos tratados na reunião: foram 110 
abertos os processos revisor textual para a Revista Brasileira de Contabilidade; 111 
locação de imóvel para o funcionamento da Delegacia de Redenção; locação do 112 
Stand para o 21º Congresso Brasileiro de Contabilidade – CBC; aquisição de 113 
uniformes; serviço de mestre de cerimônia; aquisição material gráfico; crachás 114 
para os funcionários; seguro para os carros e seguro predial; licença Firewall 115 
(antivírus); sistema para folha de pagamento. Quanto às licitações serão 116 
realizadas: ticket-alimentação; contratação de mão-de-obra especializada em 117 
serviço de limpeza e conservação. Tecnologia da Informação: aquisição de 118 
quatro notebooks, sendo um para a Delegacia de Capanema; processo de 119 
remanejamento da sala do T.I. para o terceiro andar. Departamento de Pessoal: 120 
cronograma das férias dos funcionários para 2020. Por fim, foi debatido sobre a 121 
sugestão de criação de uma comissão de inventário para definir os responsáveis 122 
pelos bens móveis e imóveis do Regional. A seguir, o Sr. Presidente submeteu 123 
em apreciação e votação a ata nº 01/2020 da sessão ordinária. Aprovada 124 
por unanimidade. 2- VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O 125 
Conselheiro Elléri Bogo agradeceu ao Sr. Presidente pela confiança depositada. 126 
Explicou que infelizmente não haverá a possibilidade da criação da Câmara de 127 
Integração Estadual para o ano de 2020, somente para a próxima gestão. 128 
Ressaltou que a missão é de integrar todas as Câmaras para tornar o CRCPA 129 
mais forte, único. No dia 20/03 o Fórum de Tucuruí e pela manhã a sessão solene 130 
ao Dia do Contador na Câmara Municipal e no dia 02/04 será a sessão solene 131 
ao Dia do contador na Câmara Municipal de Belém. A seguir, o Sr. Presidente 132 
submeteu em apreciação e votação a ata nº 01/2020 da Comissão de 133 
Integração Estadual. Aprovada por unanimidade. 3-CÂMARA DE 134 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Conselheira Raimunda Silva deu 135 
conhecimento a todos sobre os eventos em Março, a saber: 04/03: Ciclo de 136 
Palestras em Belém no auditório do CRCPA em parceria com a Sindilojas; 04/03: 137 
Palestra Processo 100% Digital em Abaetetuba; 05/03: palestra novas regras do 138 
E-social pela TRON no auditório do CRCPA; 06/03: Oficina sobre o Imposto de 139 
Renda Pessoa Física – IRPF no auditório do CRCPA; 06/03: Encontro de Líderes 140 
Contábeis no CRCPA realizada pela BSSP;11/03: Palestra Processo 100% 141 
Digital em Redenção; 12 e 13/03: VIII Fórum de Contabilidade em 142 
Capanema/PA; 06/04: Palestra Processo 100% Digital em Altamira. 143 
Programação dos Fóruns: 20 e 21/03 em Tucuruí; 22 e 23/05 em Altamira; 21 e 144 
22/08 em Redenção; 21 e 22/10 em Parauapebas; Santarém a definir e 22 e 145 
23/10 Conferência de Contabilidade de Marabá. Prosseguindo, a Conselheira 146 
Raimunda Silva informou que foi enviado por e-mail para os Conselheiros a 147 
Resolução CRCPA nº 410/2016 que trata sobre a participação de conselheiros 148 
em eventos; o processo de locação de stand para o 21º CBC está em 149 
andamento; não haverá ajuda do CFC quanto à Educação Continuada devido ao 150 
21º CBC; Belém foi uma das cidades escolhidas para fazer o pré-lançamento do 151 
22º CBC; a Câmara de Desenvolvimento Profissional cumprirá a Resolução 152 
CRCPA nº 417/2019 que trata sobre a penalidade de suspensão por 90 dias para 153 
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àqueles que se inscrevem nos eventos mas não participam; por fim, solicitou 154 
apoio dos Conselheiros quanto orientações sobre o IRPF através do Programa 155 
Declare Certo. Neste momento, a Conselheira Maria Vieira solicitou permissão 156 
ao Sr. Presidente para se retirar da reunião por motivos particulares. Solicitação 157 
acatada. Com a palavra, o Sr. Presidente parabenizou à equipe do 158 
Desenvolvimento Profissional pelo esforço em aproximar o CRCPA de outros 159 
órgãos públicos, por exemplo, JUCEPA, Secretaria da Receita Federal, parceria 160 
com a Sindilojas. Informou que no dia 19/03 será realizado no auditório do 161 
CRCPA, um evento da JUCEPA/FENAJU sobre a preparação de respondentes 162 
daqueles que avaliam os serviços públicos, convidando a todos para 163 
participarem. Ressaltou que o CRCPA solicitou a retomada do assento ao 164 
Subcomitê da REDESIM e solicitou apoio ao Conselheiro Gustavo Rocha. Em 165 
seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata nº 166 
01/2020 do Desenprof, sendo aprovada por unanimidade. 4-CÂMARA DE 167 
FISCALIZAÇÃO: A Conselheira Maria da Conceição Lima informou que 168 
procedeu a distribuição de processos na CAFIS e CAED e deu conhecimento e 169 
todos sobre as viagens da fiscalização, a saber: 15 a 20/03 em Capanema; 23 a 170 
27/03 em Dom Eliseu; 13 a 17/04 em Tailândia e Goianésia; 27 a 30/04 em 171 
Oriximiná e 08 a 22/05 em Santarém e Itaituba, sendo que será alugado um carro 172 
devido ao tempo de viagem. Os processos já foram encaminhados à Presidência 173 
para apreciação. Por fim, informou que o relato do Conselheiro Ian Blois será na 174 
próxima plenária. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu a ata CAFIS da 175 
sessão ordinária nº 141, de 31/01/2020, sendo aprovada por todos. 176 
5- CÂMARA DE REGISTRO: O Conselheiro Ailton Ramos deu conhecimento a 177 
todos sobre os assuntos tratados na Câmara: ofício do CFC solicitando a relação 178 
de 50 municípios para a realização de pesquisa do CNAI para o convênio entre 179 
CFC e a Receita Federal; Solenidade de Colação de Grau: UNIFAMAZ 180 
representada pelo Conselheiro Luiz Thomaz; UFRA Campus Capanema 181 
representada pela Conselheira Raimunda Silva; Estácio Castanhal participação 182 
do Sr. Presidente; ESMAC representada pelo Conselheiro Carlos Martins. 183 
Informou que na reunião com os Vice-Presidentes no Seminário de Gestão em 184 
Brasília foi relatado que o Pará foi o único Estado que teve aumento no número 185 
de registro de profissionais e organizações contábeis e foi solicitado que os 186 
Regionais se aproximem mais das Universidades e Faculdades. Agradeceu ao 187 
Conselheiro Ribamar Filho e à equipe da Câmara de Registro pelos trabalhos 188 
desenvolvidos na gestão anterior. Por fim, informou sobre os processos 189 
despachados e relatados: 53 Novos Registro Profissional, 56 Baixas de Registro 190 
Profissional, 07 Registro de Organização Contábil, 02 Baixa de Organização 191 
Contábil e 01 Outros processos, somando um total de 119 processos relatados. 192 
Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata nº 193 
88/2020 do Registro, sendo aprovada por unanimidade. 6-CÂMARA DE 194 
FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: Na ausência do Conselheiro Luiz 195 
Thomaz, com a palavra, o Conselheiro Iranildo Ferreira informou que foram 196 
aprovados na câmara para homologação do plenário os seguintes processos:  197 
prestação de contas 2019; abertura de crédito especial e o balancete de janeiro 198 
de 2020. Informou que será enviado aos Conselheiros uma minuta de 199 
reformulação da resolução de diárias para ser discutida na próxima reunião 200 
plenária. Com a palavra, o Sr. Presidente solicitou a manifestação da 201 
Coordenadora da Contabilidade, Danúbia Sousa quanto ao processo de abertura 202 
de crédito especial. Com a palavra, a Coordenadora explicou que o referido 203 
processo é sobre a contratação de serviços terceirizados para a inclusão de uma 204 
rubrica, pois houve a necessidade de mais um posto de trabalho. O processo foi 205 
iniciado com estudos feitos e com todas as justificativas para ser submetido ao 206 
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CFC. Com a palavra, o Sr. Presidente informou que o posto de trabalho é de 207 
recepcionista. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu para aprovação o 208 
seguinte: Prestação de Contas 2019, sendo aprovada por unanimidade; 209 
Abertura de Crédito Especial, sendo aprovada por unanimidade; Balancete 210 
de Janeiro de 2020, sendo aprovado e a ata CCI nº 02/2020, sendo aprovada 211 
por unanimidade. 7-INTERESSE GERAL: O Sr. Presidente passou a palavra 212 
para a Conselheira Maria de Nazareth Maciel, ouvidora do CRCPA. A referida 213 
Conselheira explicou que a ouvidoria é um controle que permite o Regional ficar 214 
mais próximo do Profissional da Contabilidade. O CRCPA foi convidado para 215 
participar através do Termo de Adesão da Rede Nacional de Ouvidoria, onde 216 
agrega todas as Instituições Públicas; tem quatro reuniões anuais. Há um 217 
programa de ouvidoria com as melhores práticas. Com a palavra, o Sr. 218 
Presidente informou que o CFC já faz parte da Rede Nacional e que a adesão é 219 
voluntária. Após explanações e dada a importância de participação do 220 
CRCPA, o Sr. Presidente submeteu para aprovação a Adesão do CRCPA à 221 
Rede Nacional de Ouvidoria, sendo aprovada por todos. Neste momento, o 222 
Conselheiro Carlos Caldas solicitou permissão ao Sr. Presidente para se retirar 223 
da reunião por motivos particulares. Solicitação acatada. Com a palavra, o 224 
Conselheiro Federal, Antônio Carlos Júnior agradeceu ao Sr. Presidente pela 225 
confiança e pela nomeação como Coordenador da Comissão de Contabilidade 226 
Aplicada ao Setor Público. Informou que houve a primeira reunião da Comissão 227 
onde ficou definido o Plano Anual de Trabalho, a saber: primeiro pilar: 228 
capacitação dos Contadores do setor público através de eventos, sendo que 229 
Belém foi contemplada para sediar o 23º Encontro de Gestores Públicos no dia 230 
01/06/2020 e a XXVII Semana Contábil e Fiscal para Estados e Municípios - 231 
SECOFEM no período de 02 a 05/06/2020. Segundo Pilar: Ações de valorização 232 
do Contador Público e terceiro pilar: Grupo de Estudo e Pesquisa. Por fim, o 233 
Conselheiro Federal se colocou à disposição para contribuir na realização dos 234 
eventos. Em seguida, o Conselheiro Rodrigo Cavalcante solicitou a palavra para 235 
pedir aos Conselheiros que residem nos interiores apoio aos delegados para 236 
verificar as demandas para serem debatidas no plenário. Sugeriu, ainda, verificar 237 
com o Juiz de Direito, Dr. Cláudio Rendeiro para palestrar sobre o combate ao 238 
trabalho infantil e verificar com o humorista Gustavo para realizar de forma lúdica 239 
sobre a importância da classe contábil em ter aceito o apoio ao combate contra 240 
o trabalho infantil. Com a palavra, o Sr. Presidente deu conhecimento que o 241 
CRCPA em parceria com o Tribunal Regional do Trabalho – TRT aderiu à 242 
campanha combate ao trabalho infantil, por entenderem que o Profissional 243 
Contábil é o profissional mais próximo aos empresários para sensibilizar e 244 
conscientizar os empresários para contratar o jovem aprendiz. A II Marcha de 245 
Belém contra o trabalho Infantil será no dia 01/03/2020 às 08h com saída da 246 
Escadinha. Convidou a todos para participarem, dada a importância de o CRCPA 247 
se fazer presente nas questões sociais. Prosseguindo, o Sr. Presidente informou 248 
que o CRCPA foi convidado para um evento junto à Auditoria Geral do Estado – 249 
AGE para formação dos auditores, programa coordenado pelo Conselheiro Luiz 250 
Thomaz no dia 04/03. A seguir, o Sr. Presidente submeteu para aprovação o 251 
nome do Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante para ser o Coordenador 252 
Geral das Comissões de Trabalho do CRCPA, sendo aprovado por todos. 253 
Em seguida, sugeriu a alteração das datas das reuniões regimentais de março, 254 
antes previstas nos dias 26 e 27/03 para os dias 30 e 31/03/2020 por ocasião da 255 
data da solenidade de posse que será dia 02/04/2020. Diante disso, no dia 01/04 256 
faria o Seminário de Integração de Delegados e Conselheiros; 02/04 pela manhã 257 
seria a Sessão Solene na Câmara Municipal de Belém e no dia 02/04 à noite a 258 
Solenidade de Posse; no dia 03/04 seria o Treinamento com Conselheiros e 259 
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Delegados. Após explicações, o Sr. Presidente submeteu a alteração das 260 
datas das reuniões regimentais para os dias 30 e 31/03/2020 para 261 
aprovação, sendo aprovada por todos. Com a palavra, o Conselheiro Ribamar 262 
Filho falou da grata satisfação em saber que o Pará foi o único Estado com maior 263 
número de registro de profissionais tendo a certeza de que o Conselheiro, Vice-264 
Presidente de Registro, Contador Ailton Ramos dará a continuidade aos projetos 265 
daquela Câmara. Prosseguindo, o Conselheiro Ribamar Filho solicitou ao Sr. 266 
Presidente a indicação de sua representação na Solenidade de Colação de Grau 267 
da UNOPAR no dia 27/03 em Redenção, caso o Presidente não participe. A 268 
solicitação foi acatada pelo Sr. Presidente. Em seguida, a Conselheira Raimunda 269 
Silva também solicitou ao Sr. Presidente a representação do mesmo na palestra 270 
100% Digital a ser realizada no dia 11/03 em Redenção. A solicitação também 271 
foi acatada pelo Sr. Presidente. Com a palavra, o Conselheiro Cláudio Roberto 272 
se colocou à disposição para participar de Comissões principalmente as de 273 
ensino e desenvolvimento. E para finalizar, o Sr. Presidente solicitou apoio aos 274 
Conselheiros quanto aos temas dos Fóruns e presença dos mesmos nos fóruns 275 
e parabenizou os aniversariantes do mês de fevereiro de 2020. 7-276 
ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezoito horas, esgotados os assuntos da 277 
Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou 278 
os trabalhos desta sessão e eu, Camila Salgado, Secretária 279 
Executiva________________, lavrei a presente ata que depois de lida e 280 
aprovada será assinada por todos que assim desejarem. 281 
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